

AREV

ST. TROPEZ



LES FESTIVITÉS

THE FESTIVE SEASON

2024



Vivez la magie des fêtes à AREV Saint-Tropez !

À partir du 18 décembre, l'hôtel se transforme en un lieu féérique avec sa forêt de Noël enchantée, ses chants gospel, ses chalets gourmands et une boutique de Noël exclusive. Chaque soir, un spectacle lumineux viendra sublimer cette ambiance jusqu'au 6 janvier 2025.

Le 25 décembre, un brunch festif au restaurant The Strand réglera vos papilles avec un menu de saison, spécialement élaboré pour partager un moment convivial. Le 31 décembre, plongez dans l'élégance du « glamour des années 60 » lors d'une soirée de réveillon rétro chic où vous danserez jusqu'à l'aube. Le 1er janvier 2025, débutez l'année avec un brunch festif et animé au Strand, où l'ambiance musicale et les saveurs raffinées prolongeront la magie des fêtes.

AREV Saint-Tropez vous invite à vivre des fêtes inoubliables en famille ou entre amis, là où la magie et le rêve prennent vie.

Experience the holiday magic at AREV Saint-Tropez!

Starting December 18, the hotel transforms into a festive wonderland with its enchanted Christmas Forest, a gospel choir, gourmet chalets, and an exclusive Christmas boutique. Every evening, a dazzling light show will enhance this magical ambiance through January 6, 2025.

On December 25, enjoy a festive brunch at The Strand restaurant, where a seasonal menu has been crafted to bring warmth and cheer to your holiday gathering. On December 31, immerse yourself in the elegance of "60s glamour" at a chic retro New Year's Eve celebration, where you'll dance until dawn. On January 1, 2025, start the new year with a festive and lively brunch at The Strand, where live music and exquisite flavors will extend the magic of the holidays.

AREV Saint-Tropez invites you to celebrate an unforgettable holiday season with family and friends, in a place where magic and dreams come to life.



NOËL ENCHANTÉ ENCHANTED CHRISTMAS

Place des Oliviers



DATE

Mercredi 18 décembre 2024

au Lundi 6 janvier 2025

Wednesday 18th December 2024

to Monday 6th January 2025

HORAIRE / TIME

A partir de 15h00

From 3:00pm

PRIX / PRICE

Accès libre

MUSIQUE / LIVE MUSIC

Gospel chorale du 20 au 22 décembre

& du 26 au 30 décembre de 19h00 à 22h00

Gospel choir 20-22 December

& 26-30 December from 7:00-10:00pm

En cette période de fêtes, AREV Saint-Tropez ouvre ses portes aux petits comme aux grands pour un voyage en pleine féerie. Traversez la forêt de Noël enchantée et laissez-vous transporter par les chants gospel. Chaque soir, un spectacle de lumières illumine les lieux, ajoutant une touche magique à votre visite. Savourez un vin chaud, un burger gourmand, des crêpes ou des pancakes, et faites un détour par notre boutique de Noël pour découvrir une sélection d'idées cadeaux uniques.

During this festive season, AREV Saint-Tropez opens its doors to young and old alike for a journey into pure enchantment. Wander through the enchanted Christmas Forest and let yourself be carried away by the sounds of a gospel choir. Each evening, a dazzling light show illuminates the setting, adding a magical touch to your visit. Savor a warm mulled wine, a gourmet burger, crêpes, or pancakes, and stop by our Christmas boutique to discover a selection of unique gift ideas.



Noël enchanté à Arev



DU 18 DÉCEMBRE AU 6 JANVIER 2025

Place des Oliviers - de 15h00 à 22h30

Chalets gourmands, spectacle de lumière féerique,
forêt enchantée et chœur gospel



ENTRÉE GRATUITE

SUCRÉ & SALÉ

Burger, Fondue au fromage, Crêpes, Gaufres

CHALEUREUX & DOUILLET

Vin chaud et chocolat chaud

CHIC & UNIQUE

Articles de Noël et sélection exclusive AREV



FROM DECEMBER 18 TO JANUARY 6, 2025

Place des Oliviers - from 3:00 PM to 10:30 PM

Gourmet chalets, enchanting light show, Christmas Forest, and gospel choir

FREE ENTRANCE

SWEET & SAVORY

Burgers, Cheese fondue, Crêpes, Waffles

WARM & COZY

Mulled wine and hot chocolate

CHIC & UNIQUE

Christmas items and exclusive AREV selection





MENU FESTIFS

SEASON'S DINING



LE REVEILLON DE NOËL CHRISTMAS EVE DINNER

Restaurant The Strand



DATE

Mardi 24 décembre 2024

Tuesday 24th December 2024

HORAIRE / TIME

A partir de 19h30

From 7:30pm

PRIX / PRICE

À la carte

MUSIQUE / LIVE MUSIC

Emily Johnson

Vivez un Noël mémorable au restaurant The Strand, où chaque plat devient un souvenir à partager. Conçue par nos chefs et inspirée par l'esprit festif, la cuisine de The Strand sublime la saison des fêtes avec élégance et saveurs. Du savoir-faire en cuisine jusqu'à votre table, découvrez une expérience raffinée qui célèbre Noël dans toute sa gourmandise, pour des moments inoubliables.

Experience a memorable Christmas at The Strand restaurant, where each dish becomes a lasting memory to share. Created by our chefs and inspired by the festive spirit, The Strand's cuisine elevates the holiday season with elegance and exquisite flavors. From culinary expertise in the kitchen to your table, enjoy a refined dining experience that celebrates Christmas in all its deliciousness, for unforgettable moments.

> **BOOK NOW**

LE BRUNCH DE NOËL CHRISTMAS BRUNCH

Restaurant The Strand



DATE

Mercredi 25 décembre 2024
Wednesday 25th December 2024

HORAIRE / TIME

12h30 – 18h00
12:30pm – 6:00pm

PRIX / PRICE

120€ par personne incluant eau,
boisson chaude, coupe de champagne

*120€ per person including water,
hot drink, glass of champagne*

MUSIQUE / LIVE MUSIC

Emily Johnson

Préparez-vous à vivre un Noël enchanteur et inoubliable à AREV Saint-Tropez. Laissez-vous tenter par un brunch festif au champagne, spécialement conçu par notre Chef pour célébrer les fêtes avec élégance. Savourez des créations gourmandes qui marient authenticité et sophistication, dans une ambiance chic et chaleureuse. Un moment d'exception à partager en famille ou entre amis, pour un Noël empreint de magie et de raffinement.

Get ready to experience a magical and unforgettable Christmas at AREV Saint-Tropez. Indulge in a festive champagne brunch specially crafted by our Chef to celebrate the holidays with elegance. Savor gourmet creations that blend authenticity with sophistication, in a chic and welcoming atmosphere. An exceptional moment to share with family or friends, for a Christmas filled with magic and refinement.

> **BOOK NOW**



Le Brunch de Noël



25 Decembre 2024

December 25th 2024



BUFFET FROID
Saumon Fumé et Œufs de Lump
Foie Gras
Huîtres, Langoustines, Crevettes
Pâté en Croûte de Volaille et Foie Gras
Charcuterie Italienne, Brie à la Truffe

COLD BUFFET

*Smoked Salmon and Lumpfish Roe
Foie Gras*

*Oysters, Langoustines, Shrimp
Poultry Pâté en Croûte with Foie Gras
Italian Charcuterie, Truffle Brie*



BUFFET CHAUD

Velouté de Butternut et Châtaignes
Boeuf Wellington, Purée de Pommes de Terre
Risotto de Legumes Anciens, Champignons des Bois
Bar de Ligne, Bouillon de Poisson, Choux-Fleurs
Ballotine de Volaille au Beurre Truffé, Pommes de Terre Grenaille



HOT BUFFET

*Butternut Squash and Chestnut Velouté
Beef Wellington, Mashed Potatoes
Heirloom Vegetable Risotto, Wild Mushrooms
Line-caught Sea Bass, Fish Broth, Cauliflower
Truffle Butter Poultry Ballotine, Baby Potatoes*

BUFFET DES DESSERTS

Bûche de Noël (Vanille, Caramel, Amande), Pannetone, Pain d'Epices,
Nougat, Calisson d'Aix-en-Provence, Tropézienne Vanille, Torche aux Marrons,
Omelette Norvégienne, Plateau de Fruits



DESSERT BUFFET

*Yule Log (Vanilla, Caramel, Almond), Panettone, Gingerbread,
Nougat, Aix-en-Provence Calisson, Vanilla Tropézienne,
Chestnut Torche, Baked Alaska, Fruit Platter*



LE RÉVEILLON DU NOUVEL AN NEW YEAR'S EVE DINNER

Restaurant The Strand



DATE

Mardi 31 décembre 2024
Tuesday 31st December 2024

HORAIRE / TIME

À partir de 19h30
From 7:30pm

PRIX / PRICE

250€ par personne
incluant une coupe de champagne
*250€ per person
including a glass of champagne*

MUSIQUE / MUSIC

DJ OLIVER
MARLOW TRIO

Au restaurant The Strand, le chef François Laurent Apchié vous invite à célébrer la Saint-Sylvestre avec élégance en dégustant un menu quatre plats spécialement conçu pour l'occasion. Ce voyage culinaire promet des saveurs uniques et raffinées, dans un cadre inspiré du glamour des années 60. Préparez-vous pour une soirée inoubliable : habillez-vous de votre plus belle tenue rétro chic et laissez-vous porter par l'ambiance jusqu'au bout de la nuit.

At The Strand restaurant, Chef François Laurent Apchié invites you to celebrate New Year's Eve with elegance by enjoying a specially crafted four-course menu. This culinary journey promises unique and refined flavors, set in an ambiance inspired by 1960s glamour. Get ready for an unforgettable evening: dress in your finest retro-chic attire and let yourself be carried away by the atmosphere until the early hours of the morning.

> **BOOK NOW**



Le Réveillon du Nouvel An

31 Decembre 2024

December 31st 2024

MENU 4 PLATS / 4-COURSE MENU

AMUSE-BOUCHE

Foie Gras Confit au Naturel, Glacé au Porto
Natural Confit Foie Gras, Port Wine Glaze

Saumon Fumé, Crème Acidulée au Citron Vert
Smoked Salmon, Tangy Lime Cream

Betterave Confit à la Braise, Yaourt Épicé
Charcoal-roasted Beetroot, Spiced Yogurt

POUR COMMENCER

Blanc-manger de Buffala AOP, Caviar Affiné pour vous (10g)
Buffalo Milk Blanc-Manger (PDO), Kristal Caviar Aged for you (10g)

Ceviche d'Huîtres Fines de Claire N°3 au Champagne, Oeufs de Truite
Ceviche of Fine Claire N°3 Oysters with Champagne, Trout Roe

À SUIVRE

**Filet de Boeuf Charolais en Croûte de Champignons,
Mille-feuille de Pommes de Terre, Sauce Périgueux à la Truffe Mélanosporum**
*Mushroom-crusted Charolais Beef Fillet,
Potato Mille-Feuille, Périgueux Sauce with Melanosporum Truffle*

OU / OR

Homard Bleu Thermidor Cuit sur la Myrthe, Pousses d'Épinard à la Moutarde
Thermidor Blue Lobster Cooked on Myrtle, Mustard Spinach Shoots

OPTION / ADD-ON

Purée de Pomme de Terre au Beurre de Homard
Mashed Potatoes with Lobster Butter

Sorbet à la Pomme, Parfumé à la Vodka
Apple Sorbet Flavoured with Vodka

DOUCEURS

**The Strand en Velours Rouge à la Framboise,
Croustillant aux Noisettes Torréfiées**
The Strand in Raspberry Velvet, Roasted Hazelnut Crunch

LE BRUNCH DU 1^{ER} JANVIER 2025

NEW YEAR'S BRUNCH

Restaurant The Strand



DATE

Mercredi 1er Janvier 2025
Wednesday 1st January 2025

HORAIRE / TIME

12h30 – 18h00
12:30pm – 6:00pm

PRIX / PRICE

150€ par personne
incluant une coupe de champagne

150€ per person
including a glass of champagne

MUSIQUE / LIVE MUSIC

Emily Johnson

Commencez l'année en beauté...

Un festin gourmand vous attend, alliant traditions et saveurs délicates dans une ambiance élégante et conviviale. Laissez-vous tenter par des mets soigneusement élaborés, où chaque bouchée célèbre l'art de vivre d'AREV Saint-Tropez. Dans un cadre chaleureux et festif, profitez de ce moment unique pour prolonger la magie des fêtes entouré de vos proches et débiter l'année avec style et gourmandise.

Start the year in style...

A delightful feast awaits, blending traditions and delicate flavors in an elegant and convivial atmosphere. Indulge in carefully crafted dishes, where every bite celebrates the art of living at AREV Saint-Tropez. In a warm and festive setting, enjoy this unique moment to extend the holiday magic surrounded by loved ones, and begin the year with style and indulgence.

> BOOK NOW



Brunch du 1^{er} Janvier

1 Janvier 2025
January 1st, 2025



BUFFET FROID
Saumon Fumé et Œufs de Lump
Foie Gras
Huîtres, Langoustines, Crevettes
Pâté en Croûte de Volaille,
Charcuterie Italienne, Brie à la Truffe

COLD BUFFET
Smoked Salmon and Lumpfish Roe
Foie Gras
Oysters, Langoustines, Shrimp,
Poultry Pâté en Croûte,
Italian Charcuterie, Truffle Brie



BUFFET CHAUD
Velouté de Butternut et Châtaignes
Boeuf Wellington, Purée de Pommes de Terre
Risotto de Légumes Anciens, Champignons des Bois
Bar de Ligne, Bouillon de Poisson, Choux-Fleurs
Ballottine de Volaille au Beurre Truffé, Pommes de Terre Grenaille

HOT BUFFET
Butternut Squash and Chestnut Velouté
Beef Wellington, Mashed Potatoes
Heirloom Vegetable Risotto, Wild Mushrooms
Line-caught Sea Bass, Fish Broth, Cauliflower
Truffle Butter Poultry Ballotine, Baby Potatoes



BUFFET DES DESSERTS
Bûche de Noël (Vanille, Caramel, Amande), Pannetone, Pain d'Epices,
Nougat, Calisson d'Aix-en-Provence, Tropicane Vanille, Torche aux Marrons,
Omelette Norvégienne, Plateau de Fruits

DESSERT BUFFET
Yule Log (Vanilla, Caramel, Almond), Panettone, Gingerbread,
Nougat, Aix-en-Provence Calisson, Vanilla Tropicane,
Chestnut Torche, Baked Alaska, Fruit Platter





BONS CADEAUX
GIFT VOUCHERS





Pour les fêtes de fin d'année, explorez notre collection d'idées cadeaux.

Offrez à vos proches un moment d'exception avec un bon cadeau AREV Saint-Tropez : soins exclusifs au spa, ou expérience gastronomique raffinée au restaurant The Strand.

For the holiday season, explore our collection of gift ideas.

Give your loved ones an exceptional experience with an AREV Saint-Tropez gift voucher: exclusive spa treatments or a refined gastronomic experience at The Strand restaurant.



NOEL ENCHANTÉ À AREV ENCHANTED CHRISTMAS AT AREV

DATE

Lundi 23 décembre 2024 –

Dimanche 27 décembre 2024

Monday 23rd December 2024 –

Sunday 27th December 2024

PRIX / PRICE

À partir de 965 € par nuit

Offre disponible pour tout séjour de 2 nuits

From 965€ per night

Available for any 2-nights stay

Plongez dans un univers de féerie et de détente dans le cadre idyllique d'AREV Saint-Tropez, où chaque détail a été pensé pour sublimer vos fêtes de fin d'année. Vivez un Noël inoubliable et offrez-vous des souvenirs à partager pour longtemps.

This Christmas, create your very own memorable moments with a festive break at AREV ST TROPEZ. Celebrate the most wonderful time of the year with our exclusive package for the entire family.

> BOOK NOW



L'OFFRE COMPREND OUR PACKAGE INCLUDES



2 nuits avec petit déjeuner inclus
2 nights stay with breakfast included

Surclassement dans la catégorie de chambre supérieure,
selon disponibilité au moment de la réservation
Upgrade to the room category above, upon availability at time of booking

Un brunch festif pour 2 personnes au restaurant The Strand le 25 décembre
A festive brunch for 2 at the Strand Restaurant on December 25th

Un massage Signature de 50 minutes par Maison ST, par personne
A 50' Signature massage by Maison ST, per person



NOUVEL AN FESTIF À AREV

FESTIVE NEW YEAR'S EVE AT AREV

DATE

Lundi 30 décembre 2024 –
Jeudi 2 janvier 2025

*Monday 30th December 2024 –
Thursday 2nd December 2025*

PRIX / PRICE

À partir de 1095 € par nuit
Offre disponible pour tout séjour de 2 nuits

*From 1095€ per night
Available for any 2-nights stay*

Célébrez en beauté et vivez un Nouvel An inoubliable, alliant fête et raffinement, dans le cadre somptueux d'AREV Saint-Tropez. Offrez-vous des souvenirs mémorables et démarrez la nouvelle année sous le signe du luxe et de la joie.

Celebrate in elegance and start the new year on a luxurious and joyful note in the spectacular surroundings of AREV Saint-Tropez. Let this be a New Year's Eve you'll never forget, filled with celebration, refinement, and cherished moments.

> BOOK NOW



L'OFFRE COMPREND OUR PACKAGE INCLUDES



2 nuits avec petit déjeuner inclus
2 nights stay with breakfast included

Surclassement dans la catégorie de chambre supérieure,
selon disponibilité au moment de la réservation
Upgrade to the room category above, upon availability at time of booking

Un dîner de Réveillon festif pour 2 personnes
au restaurant The Strand le 31 décembre
*A festive New Year's Eve dinner for 2
at the Strand Restaurant on December 31st*

Un massage Signature de 50 minutes par Maison ST, par personne
A 50' Signature massage by Maison ST, per person





NOUS CONTACTER

GET IN TOUCH

RESERVATION DEPARTMENT

+334 22 54 06 40

Reservationsst@arevcollection.com

THE STRAND RESTAURANT BOOKINGS

+334 22 54 20 90

Restaurantst@arevcollection.com

AREV SPA x MAISON ST BOOKINGS

+334 22 54 20 82

spast@arevcollection.com

AREV ST TROPEZ

8 CHEMIN DES VENDANGES | 83990 ST. TROPEZ

AREVCOLLECTION.COM

